
Capitolo 14

Come diavolo mi insegna l’Angelo ?

Il capitolo precedente affronta il bisogno che hanno le entità del Servizio di sé – SDS di utilizzare le
attitudini creative dell’umano per manifestare la loro realtà (in particolare attraverso una griglia
magnetica terrestre o attraverso alcuni luoghi comunitari).
Continuando  su  questo  stesso  argomento,  mi  avvarrò  di  un’esperienza  più  personale  che  mi
permetterà di illustrare come i rettiliani di 4° densità cercano di ottenere, attraverso una fnissima
manipolazione della psiche umana, l’energia dell’umano e secondariamente il suo consenso, allo
scopo di creare un mondo caotico che apporterebbe ancora più energia adatta alla loro frequenza
vibratoria.
E’utile ricordare che :

“I predatori sprovvisti  dell’emozionale creatore condotto dal genoma Kiristi,  rimangono
esclusi dall’alleanza dei popoli creatori e pianifcatori. Loro stessi non possono creare i loro
mondi e si riducono a scroccare quello degli altri. Essi devono trovare il modo per generare
il loro stesso mondo in un nuovo ciclo per poter far sopravvivere la loro specie. Passando
dalle capacità creatrici dall’emozionale umano, sono riusciti sognare il “loro” mondo di 3°
densità per poter evolvere con il loro ritmo.” Cahier de l’Ange n°29.

Ma teniamo a mente che al di là degli imbrogli del predatore, è la guida sopracosciente che situa
queste stesse sfde di apprendimento sul nostro cammino !

Per cui, ho approfondito e presentato in modo comprensibile l’esercizio che personalmente mi è
servito per analizzare l’esperienza che ho vissuto in questo inverno. In un primo tempo, esprimerò
le mie sensazioni e comprensioni del momento, per ritornarvi in un secondo tempo.  In effetti ho
avuto bisogno di centrarmi un attimo dopo l’integrazione per identifcare i detentori e i retroscena
dell’utilizzo dei miei programmi del Servizio di Sé. Allo stesso tempo forse questo vi permetterà di
accorgervi come la linearità di un modo di percepire, per quanto sottile, che abita il cammino SDA,
venga  automaticamente  recuperata  a  favore  del  cartello  SDS.  Toccando  universi  intimi  e
multidimensionali, questo scritto mi ha richiesto un particolare sforzo per trovare parole più chiare
possibili non provenienti da una presa energetica.

Una grande porta aperta

I sogni che si fanno durante il nostro sonno, spesso fungono da “entrata nella materia” (nel senso
letterale del termine) per la predazione !
Preparando  la  mia  silice  organica,  dinamizzavo  la  mia  pozione  con  la  ferma  intenzione  di
preparare il mio organismo a ricevere l’energia dalla mia parte multidimensionale che VEDE. Più
di ogni altra cosa aspiravo a celebrare le mie nozze interiori con il mio Angelo !
Il mio auspicio fu esaudito… con la differenza che solo alcune “parti” della mia Eterità presero
contatto con me : quelle che vibravo… Dato che l’Angelo unisce in sé le polarità del Servizio di Sé e
del Servizio agli Altri. Il giorno prima avevo inviato tutta la mia intenzione da tutte le mie cellule
alle  profondità  interdimensionali,  e  il  mattino  dopo  presto  feci…  un  sogno  erotico  !  Fu
determinante  per  il  seguito  degli  eventi.   In  questo  sogno,  mi  confrontavo  verbalmente  e  poi
sessualmente con un “fratello” in una bolla intima che risultò essere un letto.
Dopo il mio risveglio nel mio letto, la sensazione fsica erotica del “sogno” non si era attenuata ed
ebbi la strana sensazione di essere con qualcuno… Come se il fatto di passare da una realtà all’altra
non avesse cambiato la situazione. Mi resi anche conto che ciò che noi chiamiamo “sogno” è spesso
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un accesso diretto verso altre linee temporali. Il sogno diventa un ponte. In ogni caso era quello che
stava accadendo in quel momento.
Notai una differenza :  l’essere umano che era accanto a me su un
altro piano,  perse il  suo controllo e  divenne impercettibile  ai  miei
occhi, ma il mio sentire mi indicava che si trattava di un rettiliano.
D’altronde, lo stesso giorno, eravamo all’inizio del mese di marzo,
misi un piede proprio vicino ad una magnifca lucertola verde dalla
testa blu…

La  nostra  condivisione  prese  forma  di  scambio  di  pensieri  la  cui
chiarezza e facilità mi sconcertò. Questo essere era la manifestazione
più palpabile di un’entità in evoluzione su un’altra densità che mi fu data di incontrare. Era così
semplice  !  Conosceva  ogni  mio  vissuto,  le  mie  consapevolezze,  i  miei  interrogativi… Per  cui,
poteva dialogare con me senza interpretazione e anche io stessa recepivo il suo vissuto e le sue
percezioni. Percepivo molto chiaramente la sua fsicità interagire con la mia. Tutto ciò che sentiva
lui,  io  lo  percepivo  come  delle  sensazioni  che  mi  attraversavano.  Questo  essere  etereo,
paradossalmente, non aveva nulla di irreale.
In seguito, durante le mie attività quotidiane, percepivo ancora la presenza di questo rettile, che ho
chiamato Basile. Andavo nella natura, e lui era con me, mangiavo e lui era lì, avevo bisogno di
piangere e lui era lì… e giorno dopo giorno, era sempre al mio fanco !
Tale presenza mi faceva un bene folle. Approfondivamo delle comprensioni, aveva la capacità di
connettermi  molto  più intensamente nel  momento presente e  la  mia libido era  molto vivida !
Quanto a lui, aveva bisogno del mio aiuto per far scorrere le sue emozioni ; piangevo programmi
sui quali lui/io aprivamo dolorosamente gli occhi. In quarta densità, lui subiva delle vessazioni dai
suoi simili che lo perseguitavano utilizzando le sue vecchie fonti di “benessere” : potere, sesso,
orge, guerre, ecc… La tempesta che attraversava prendeva forma ed evacuava attraverso l’umanità
di 3° densità quale io sono !
Nel corso delle nostre condivisioni, feci molti parallelismi tra la sua esistenza e la mia. Nella sua
realtà SDS, era bandito dalla sua comunità perché rifutava di partecipare alle abominevoli prese
energetiche che i suoi confratelli generavano. A causa del suo essere bandito, gli bruciavano gli
occhi. Era solo, sotto un rifugio roccioso a ibernare mentre si avvicinava una morte certa.
Da parte  mia,  il  Reseau LEO era  in  pausa,  e  tutta  la  mia attenzione era  rivolta  alla  rilettura-
integrazione dei Dialoghi col nostro Angelo per la realizzazione dell’E-book.  Quindi per molte ore,
ero  collegata  su  delle  frequenze  di  densità  superiori.  In  questo  periodo  invernale,  la  prova
dell’isolamento fu particolarmente diffcile. Dal mio piccolo bi-locale (la mia grotta), vivevo mille
sfde  di  denudamento  (dalle  mie  memorie  di  precarietà)  e  lavoravo  su  tutti  gli  aspetti  che
generalmente controllano la sottrazione di energia e che potevano manifestarsi attraverso me.
In tutta la mia vita non avevo mai percepito così tanto il bisogno vitale di riposarmi a tutte le ore
della giornata per integrare la morte del vecchio (e risvegliarmi con occhi infammati e gonf !).
Fortunatamente,  ora  so  che  tutto  questo  non  aveva  nulla  a  che  fare  con  il  lasciare  andare
patologico, ma piuttosto con un lasciare andare vitale provocato tra l’altro dalla presa del silicio.
Tali emozioni e disagi fsici quotidiani, aggiunti alle informazioni che mi giungevano da Basile –
l’altro me Gina’Abul – mi permisero di integrare sino a che punto il mio corpo fsico fosse il terreno
di trasformazione su più piani nello stesso tempo.
Imparai a modifcare le mie credenze riguardo il risucchio energetico sessuale attuato dalle entità
di  4°  densità e ora,  mi è possibile  concepire il  dono ormonale e  sessuale come un riequilibrio
energetico  con  la  predazione.  In  tal  caso  trovavo  questo  affare  giusto  e  normale:  io  aiutavo
quest’altro me e lui mi permetteva di integrare la mia parte predatrice e trasformare il mio DNA.
Benché tutto questo fosse molto impegnativo, ero al settimo cielo !
La  mia  comprensione  del  momento  mi  indicava  che  il  “mio”  Lizard  che  faceva  parte  della
componente  genetica  del  mio  Angelo,  assimilandolo  alla  mia  umanità,  permetteva  di
“avvicinarmi”  all’essenza  della  mia  Coscienza  Superiore.  Processo  chiaramente  spiegato  nel
Dialogo col nostro Angelo n° 33 :

“…come ho già precisato, gli esseri Gina’Abul, Dracos e qualche altro predatore rettiliano,
sono riusciti a disfarsi dei loro programmi di predazione e anch’essi hanno iniziato il loro
processo  di  Ascensione  in  una  dimensione  di  coscienza  più  elevata.  Sono  riusciti  a
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realizzarlo  grazie  al  fatto  che  alcuni  tra  voi  hanno  compreso  ed  accettato  che  questi
predatori rettiliani non sono altro che il vostro “IO” su un’altra linea temporale. E così, gli
umani che riescono ad ammettere che una parte della loro Anima possa essere incarnata su
un’altra  linea  temporale,  hanno  liberato  l’Anima  dal  rettiliano  che  anch’essi  sono,
coscientizzando  e  accettando  la  loro  stessa  parte  di  predazione  manifestata  nella  loro
incarnazione umana.”

Quale ottimo lavoro in due !

Mi  ero  anche  fatta  l’idea  che  fosse  la  conseguenza  logica  di  tutti  gli  uomini  con  un’energia
fortemente  rettiliana  e  predatrice  che  avevo  frequentato  durante  questa  incarnazione.  Questa
relazione forse era quella che mi avrebbe accompagnato sino alla mia transizione di 4°densità SDA
visto che imparavo a venire a patti con la mia parte SDS…
Ognuna delle  precedenti  interazioni  mi  aveva messo di  fronte  al  disprezzo  e  al  rifuto che  la
femmina  Amasutum,  quale  io  sono  su  un  altro  piano,  provava  nei  confronti  del  maschio
Gina’Abul.
Senza dubbio, grazie al lavoro (nel senso etimologico del termine : tortura) effettuato a contatto
con la  genetica  multidimensionale  di  David,  di  Roberto  e  tanti  altri,  ebbi  modo di  visitare  le
profondità dello schema di vittima che insorge contro il sistema patriarcale rettiliano, e che potei
arrivare progressivamente a quello stadio.
Dunque, che gioia constatare l’inimmaginabile… avere fducia in un rettiliano nel mio letto ! Ero
costretta a vedere che alla fne i miei programmi di vittima sessuale erano una buona strada per la
neutralizzazione !
Qualche giorno  dopo il  nostro  “incontro”,  ricevetti  la  visita  di  entità  dal  potenziale  predatore
sessuale estremamente sviluppato : in particolare un umanoide nero alato e peloso (o Uomo falena-
Mothman), e poi un rettiliano rosso alato (o Musgir). Avrei dovuto essere terrorizzata percependo
la loro frequenza estremamente violenta,  ma visto che ora Basile faceva “parte di me” e in un
qualche modo agiva come predatore, avevo completa fducia.
Si aprì,  così,  una sorta di negoziazione. Attirati  dalla mia energia sessuale, essi ne avevano un
bisogno vitale, ma poiché io li percepivo attraverso gli occhi del mio alter e che era fuori questione
che io subissi uno stupro iperdimensionale, non avevano altra scelta che seguire le mie regole (ma
in seguito si vedrà che non era così evidente…). Istintivamente mi impregnai dell’identità e della
forza  della  sacerdotessa  Amasutum  quale  sono  su  un  altro  piano  e  prodigai  delle  iniziazioni
sessuali a questi super-predatori. In questo modo non avvertii nessun risucchio energetico e poteva
avere luogo una trasformazione genetica sia da una parte che dall’altra.
Insieme a Basile, non mi mancavano avventure ! Non avevo più alcuna aspettativa rispetto all’
"apparizione" del maschile-compagno. Non percepivo più alcuna sensazione di isolamento legata
alla frustrazione di non poter condividere le mie comprensioni quotidiane. Si può dire che vivessi
un’enorme liberazione !
Un’altra ottima ragione della mia passione per questa nuova dinamica era che per la prima volta,
riuscivo a “percepire” un essere di un’altra dimensione in modo così chiaro e a lungo.

Mi sono, quindi, immersa nella lettura del primo tomo di Anton Parks
ed  ebbi  un  gran  numero  di  indicazioni  rispetto  alle  differenti  parti
genetiche  di  Basile  il  Rettile  e  sulla  natura  delle  altre  identità.  Era
eccitante poter corroborare questi scritti con le mie peripezie !
Avevo  anche  scaricato  il  dizionario  sumero,  studiato  diverse
disposizioni  sillabiche  collegate  con  questa  avventura.  Così,  altre
sincronicità e informazioni apportarono acqua al mulino, in particolare
riguardanti  un’entità  aracnide  genetista  che  forse  era  lì  come
supervisore !
Tale esperienza durò un mese, sino al momento in cui Sand e Jenael
percepirono l’intrusione di  Basile  nella loro bolla,  senza che io fossi
fsicamente presente con loro ! L’informazione che mi fecero pervenire
in quel momento, fu uno shock dato che il mio rettiliano era diventato
il mio sostegno.
Ma un sostegno per chi esattamente ?
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Quando compresi mentalmente il pericolo, dovetti estirparmi da questa relazione così confortevole
per le mie credenze al fne di integrare emozionalmente ciò che si stava giocando e come “si”
giocava in me.

Ma allora come diavolo ero arrivata qui ?

La risposta si trova nella domanda…”Il diavolo si nasconde nei dettagli”… “Lo stratagemma del diavolo
sta nel far credere che non esiste” e “L’inferno è lastricato di buone intenzioni”.  Questi detti illustrano
perfettamente i sotterfugi impiegati in concerto per addormentare il mio discernimento.
Ma l’Angelo mi guida a trarre proftto dagli inganni per evolvere. E’ proprio perché il diavolo si
era nascosto dietro alcuni dettagli  e che mi aveva fatto credere di non esistere,  che ho potuto
rendermi conto dell’esistenza dei suoi “enormi dettagli” nella mia mente e farli uscire dall’ombra,
dalla loro cosiddetta inesistenza…
Non voglio dire che tutte che le comprensioni descritte precedentemente siano false, ma alcune
furono senz’altro strumentalizzate.
La mia Coscienza Superiore mi permise di sperimentare questo grande tiro mancino per rivedere
le mie basi con un livello di apprendimento più forte, ossia :
io sto vivendo nella 3°densità sospesa ad un certo livello di coscienza e sono parassitata da pensieri
di densità superiori SDS.  Si può dire che fn tanto che mantengo, consapevolmente o meno, il
legame con i miei co-creatori, sono loro stessi a pensare attraverso di me. E’ esattamente simile in
scala, al vissuto di Basile. Sono i suoi superiori che gli instillano i suoi pensieri. Secondo le mie
informazioni intuitive, lui sarebbe stato creato con una proporzione dominante di geni Annunaki,
ciò signifca che la sua gerarchia superiore è costituita dalle creature Usumgals, a loro volta create
dai Kingus (i King), e creati loro stessi da Ia’aldabaut (il Signore dell’entropia). Il regno rettiliano di
4°densità è gestito dai più potenti della gerarchia SDS. Gestiscono la programmazione del Servizio
di sé di 3° e 4° densità dalla sfera di coscienza di 5°densità. Per cui, quando accolgo un rettiliano
nella mia bolla, inevitabilmente apro la porta ad un potente “King diabolico”.
L’entità  “Basile”  diventa  un  melting-pot  (crogiolo)  di  molti  predatori  i  cui  inganni  sfdano
l’intendimento… sino che non li ho sperimentati ! La presentazione del rettiliano come “predatore
e protettore in trasformazione” ha permesso di entrare nei miei punti deboli del momento – le mie
credenze riguardanti le tappe del cammino al Servizio degli Altri – di dare fducia e dare il mio
consenso (permettendo di dare occasione in un unico momento di attirare una fotta di predatori
ad  accedere  al  buffet  !).  Come  disse  Sand  per  farmi  uscire  dal  mio  torpore  “love  bite
iperdimensionale” : “Un leone rimane un predatore ! Infatti, può passare del tempo rilassato vicino
ad una gazzella, ma quando il suo ventre inizia a gorgogliare, tu credi che rinuncerà ad un buon
pasto ?”
Riuscire dopo questa ”collocazione”, che rispondeva alle mie aspettative del Servizio di sé ben
camuffate,  a  ritrovare  il  mio  discernimento  rispetto  alla  natura  perniciosa  e  ipnotizzante  del
predatore,  non  accadde  con  uno  schiocco  di  dita.  Dovetti  attraversare  molte  esperienze  assai
destabilizzanti e recentemente mi son dovuta rendere conto (tre mesi dopo la mia frequentazione
rettiliana) che l’entità era ancora attiva attraverso di me…

In effetti, questa storia non è così semplice poiché mette in gioco diversi frattali d’anime e linee
temporali che si sono intersecate. Per una maggiore chiarezza, ecco lo schema della Coscienza nelle
differenti densità e troverete le spiegazioni e una versione ampliata nel LEO dico.
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Secondo le coscienze di 5° o 6° densità, accade tutto secondo un ritmo ciclico e simultaneo visto
che  il  tempo  lineare  non  esiste,  perché  le  densità  non  sono  più,  o  per  lo  meno  molto  poco,
sottomesse alla velocità della luce e alla gravità. Ma secondo una visione lineare de 3° densità (una
coscienza sottoposta alla frequenza della velocità  della  luce  e  alla gravità),  c’è  ovviamente  un
passato/presente/futuro. 
Quindi cercherò di destreggiarmi tra questi due mondi di percezione per spiegare la natura di tale
interazione.
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Se Basile  riuscì  ad  interagire  con me in  quel  modo,  è  perché rappresenta  una  delle  mie  linee
temporali Anunnaki con la quale l’operatrice genetista Mantide o Aracnide mi riconnette (come
spiegato  nella  Conclusione  del  primo  ciclo).  Questi  genetisti  lavorano  per  la  trasformazione
genetica in maniera atemporale e aspaziale sotto la supervisione della mia Coscienza Superiore.
Essi fanno parte dello stesso spirito creatore delle Amasutum “pianifcatrici” di 5° densità.
Tale connessione – accentuata dall’effetto della silice sul mio genoma – avvenne semplicemente
grazie alla natura della frequenza che io stessa vibravo. In quel momento vivevo l’illusione del
L’incontro e l’operatrice genetista non ebbe altra scelta se non quella di ottemperare affnché lo
sperimentassi !
Secondo la mia prospettiva di 3° densità, ebbi numerosi indizi che mi indicavano che l’interazione
con  Basile  riguardava  uno  dei  rami  del  mio  passato.  Uno  di  questi  indizi  fu  che  percepivo
fsicamente  (in  una  delle  mie  passeggiate)  la  frequenza  di  Basile  integrare  la  mia  su  tutta  la
superfcie posteriore del mio corpo (la parte posteriore corrisponde al passato).
Mi venne data l’opportunità di riportare al punto zero l’infuenza di questa linea temporale sul
mio futuro dato che ad ogni decisione, di fatto modifco il mio futuro ma anche il mio passato.
Piuttosto  che  lasciare  –  con  un tacito  accordo  –  il  potere  agli  Anunnaki  di  indurre  nella  mia
genetica un passato costruito da loro (come lo illustrano chiaramente i metodi di programmazione
svelati  nel  flm Dark  CitM)  per  creare  un  futuro sotto  controllo,  avevo,  grazie  alle  conoscenze
acquisite, la possibilità di cambiare il corso degli eventi programmati.
Dal punto di vista di Basile, io rappresentavo il suo potenziale futuro evolutivo.
Mi comunicava la sua genetica predatrice da trasformare e nello stesso tempo permetteva alla mia
di evolvere. E ovviamente attraverso questo fenomeno non concluso nel mio spirito limitato, mi
sono fatta recuperare su una linea temporale involutiva. Percependo in lui un’energia Abgal che ha
contribuito  a  che  io  avessi  fducia,  avevo  dimenticato  che  la  predominanza  di  una  genetica
rettiliana indica la sottomissione ad una gerarchia in cui troneggiano i super predatori, dalla loro
4°densità d’esistenza, in cima alla catena alimentare !

Ricapitolazione

Ecco una piccola sintesi che mi fu estremamente utile fare allo scopo di identifcare con quali modi
ebbe luogo l’abboccamento, come liberarmene e soprattutto come integrare la lezione impartita
dall’Elohim che riunisce in sé le polarità maschile e femminile :

Un inverno molto particolare
Come già spiegato prima, mentre stavo integrando i Dialoghi col nostro Angelo, vivevo un diffcile
isolamento. Per cui c’era il bisogno di stare con qualcuno per condividere le mie prese di coscienza
del quotidiano che mi abitava. In un certo modo, si potrebbe dire che, proprio come i bambini che
soffrono  di  solitudine,  avevo  “creato”  il  mio  amico  immaginario.  Potevo  condividere  le  mie
esperienze con qualcuno che mi conosceva meglio di chiunque altro !

L’interazione silicio/ormoni
Il silicio che stavo prendendo, giocava il ruolo di moltiplicatore di frequenze, che fossero SDS o
SDA, e faceva da ponte alla luce-informazione tra differenti dimensioni. Il mio sistema ormonale
era  senza  dubbio  sotto  sopra  (sudorazione  notturna,  mestruazioni  signifcativamente  alterate,
libido stimolata,  intensa emotività,  infammazione degli  occhi,  ecc…),  al  punto da pensare che
fosse scattata la menopausa precoce. Apparentemente la silice andava di pari passo con un’intensa
sollecitazione del sistema ormonale.

Giuliana Conforto mi ha dato l’elemento che mi mancava per comprendere il ruolo degli ormoni :
“Le ghiandole endocrine che producono gli ormoni e quindi le emozioni umane, sono dei
buchi, connessioni dirette con il Cristallo, la memoria del Computer Cosmico Intelligente
che genera i livelli infniti di realtà.” L’Universo Organico

Poiché  come  il  silicio,  il  sistema  ormonale  è  un  vettore  d’informazione,  era  normale  che
interagissero  energeticamente.  Infatti,  nella  mia  situazione,  contrariamente  a  ciò  che  potessi
pensare, non era inadempiente, faceva giustamente il suo lavoro…
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Alla ricerca del maschio
Benché attraversassi  un forte  sentimento di  isolamento,  grazie al  mio lavoro sull’Epopea della
Coscienza  e  il  Reseau  LEO,  ebbe  luogo  una  serie  di  connessioni  karmiche  con  degli  uomini
attraverso uno scambio di mail.  Con ognuno, pur se molto diversi tra loro, ebbi la necessità di
concludere  defnitivamente  o  temporaneamente  l’interazione.  Altrimenti,  i  nostri  predatori  ci
fanno entrare in una ipnosi e un risucchio energetico basati su una devianza sessuale soggiacente.
Ci sanno fare a meraviglia per infuenzare il corso degli eventi creando una caterva di sincronicità
per ottenere ciò che vogliono. Ciò dimostra sino a che punto i predatori iperdimensionali, abbiano
un bisogno assoluto di  energia  sessuale.  Basile  il  Rettile  si  manifestò  dalla  4°  densità  quando
furono interrotti gli scambi di 3° densità.
Spesso, mi ritorna in mente il titolo di un video di Ghislaine Lanctot sulla sessualità : “né bene né
male,  semplicemente  animale  !”  (https://www.reseauleo.com/2017/01/15/ni-bien-ni-mal-
simplement-animal-de-guMlaine-lanct%C3%B4t/)  E’  esattamente  il  programma che l’Elhoim mi
richiedeva di visitare. Ma, fntanto che insistevo con l’esigenza malsana di voler andare più veloce
della musica e lottare contro lo svolgersi del mio apprendimento, potevo solo rompermi i denti.
La  mia  idea  del  cammino al  Servizio  degli  altri,  grazie  alla  sinergia  delle  polarità  maschile  e
femminile, si trasformava in credenze SDS irrigidite dalla pressione nel voler far corrispondere
qualcosa di completamente sconosciuto con le mie proiezioni lineari sottomesse alla gravità e al
suo lotto di programmazioni.
Ovviamente, uscire dalle credenze che sclerotizzano il mio ego, signifca elevare la mia coscienza in
4°  densità  SDA,  per  cui,  non  aspettarmi  niente  di  conosciuto  e  lasciare  tutte  le  proiezioni
provenienti dal mio passato SDS. Facile a dirsi ! Ma applicarlo, è la sfda di numerose vite !
La ricerca del maschio inscritta nella mia animalità di 3° densità, non è comunque da negare, ma
da trasformare, ed è questo che crea un errore nel mio cervello duale… Così, piuttosto che correre
incontro ad un complemento maschile per sentirmi al sicuro (il meccanico che mi rassicura sullo
stato della mia auto, è un buon esempio), dovrei orientare la mia attenzione sull’insegnamento che
il mio specchio maschile mi apporta per accrescere l’energia maschile all’interno di me. Energia che
sostituirebbe quella del programma sado-masochista ancestrale che è in me : il gioco di attrazione e
repulsione con il maschio/persecutore.
Solo l’integrazione dell’energia maschile in me (piuttosto che una ricerca esterna) mi permetterà di
non essere raggiungibile dal sistema predatore che ha come unico appiglio i miei vuoti energetici
che  cerco  di  colmare.  A partire  da  qui,  potrò  attirare  senza  desiderio  egotico  il  maschile  che
condivide questa mia dinamica.
Una delle falle identifcate che ha agito attraverso di me nella mia interazione con la 4° densità
SDS,  è  la  riattivazione di  una  memoria  karmica  di  iniziatrice  sessuale  proveniente  dalle  linee
atlantidee/egiziane.  Troppo  felice  di  uscire  da  queste  mie  memorie,  dall’altro  estremo,  mi
abbuffavo con l’interazione con Basile. In questa vita, lavorando come assistente negli stages di
MMrha – terapeuta specializzata nella tecnologia della luce e della sessualità “sacra”, ma anche la
sacerdotessa che mi ha iniziato a questa “arte” su un’altra linea temporale –, si sono riattivate tali
memorie.  Ancora  una volta,  sono stata  portata  a  rivisitare  la  linea temporale  atlantidea,  nella
continuità dell’onda che emerse a casa di Nita e Loris e con il mio furgoncino e la sua tecnologia.

Il sogno della principessa
L’attrazione  che  sentivo  verso  Basile,  benché  non  fosse  umana,
assomigliava ad una “love bite”.
Un piccolo richiamo : tale fenomeno, che nel nostro universo di 3° densità si
definisce come “innamorarsi”, è la conseguenza di una sapiente manipolazione
ormonale  (quindi  emozionale  e  sessuale)  dovuta  alle  entità  predatrici  di  4°
densità, rivolta ad uno o più esseri simultaneamente per risucchiare il massimo
di energia grazie alle pulsioni d’attrazione o confittuali di repulsione.

Ero obbligata a constatare che le mie credenze New Age, malgrado la
loro  progressiva  neutralizzazione,  erano  ancora  attive.  Le  mie
aspirazioni  SDA  venivano  riprese.  Accettavo  il  sacrifcio  per  l’altro
perché “volevo” integrare la polarità maschile e predatrice in me con un
HappM End, ma per mano del cattivo rettile diventato gentile. Quindi
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acconsentivo a dare la mia energia all’Annunaki, al Musgir, al Kingu, al Mothman…, a tutta la
banda di Basile !
La manipolazione era così ben affnata, che mi arrivò un flm nella mia bolla di percezione proprio
al  momento opportuno per  perfezionare  la  mia programmazione.  In  questo  flm,  una ragazza
isolata dalla sua incapacità di parlare incontra un’identità semi Rettiliana, un semi Abgal, rifutato
da tutti, che lei cerca di salvare con tutti i mezzi !
Lo  scenario  è  quello  di  una  “Love  bite”  hollMwoodiano  per  eccellenza e,  ciliegina  sulla  torta,
iperdimensionale !

“HollMwood” signifca “il legno (bosco) sacro”, riferendosi al legno di aghifoglio utilizzato
dai Druidi, HollMwood, è la bacchetta magica che presenta l’illusione al popolo. Il nome di
questa  città  non  è  a  caso.  E’  uno  strumento  di  propaganda  […]
https://explicithistoire.wordpress.com/2015/03/30/les-dessous-d-hollMwood/

La mia Coscienza Superiore, attraverso tale vissuto, mi spinse a toccare il limite di questo aspetto
diventato per me una credenza secondo la quale il cammino SDA debba passare dalla fusione col
predatore. Imparai a cogliere il limite sottile ma fondamentale tra offrire la mia energia e darmi in
pasto ! Soprattutto – cosa che mi fu molto diffcile da comprendere prima dell’integrazione – non è
che siccome un essere di 3° o 4° densità chiede aiuto,  bisogna correre in suo soccorso !  Prima
bisogna esercitarsi a percepire l’intenzione soggiacente la richiesta. Tagliare il legame non signifca
privarlo da qualsiasi possibilità evolutiva, al contrario, poiché come nel caso di David, è ciò che gli
offre l’occasione di contattare la propria forza per uscirne.
Per cui,  anche se percepivo Basile come una parte della mia anima, tranciare,  non voleva dire
mandarlo a marcire in fondo ad una prigione cosmica affnché IO potessi camminare e la mia
genetica potesse interagire con i  miei frattali  d’anima. Piuttosto,  voleva dire interrompere ogni
intrusione dovuta alla sua natura predatrice. Ciò che mi è stato dato di vedere grazie al risucchio
energetico che si è riattivato nell’ultimo incontro flmato dal Reseau LEO (fne maggio a Graulhet),
è  che  attraverso  il  senso  di  colpa  e  l’attaccamento  ancora  presenti  nel  mio  inconscio,  avevo
mantenuto un legame con Basile.
E’ così semplice : sin tanto che voglio mantenere il legame con il “Lizard SDS” (lucertola SDS), mi
aggrappo al mio passato e non posso creare una linea temporale futura !

Bisogno di riconoscimento
Il programma “paura di non essere all’altezza” mi ossessionava e l’incontro iperdimensionale ha
fatto  vibrare  esattamente  le  mie  corde  di  “svalutazione”.  La  frase  chiave  di  questa
programmazione  che  spesso  irrompeva  nella  mia  mente  era  :  “Non  percepisco  i  miei  frattali
d’anima se non attraverso il mio karma di 3° densità, per cui sono ancora tanto indietro nel mio
cammino !” Mi raffrontavo e volevo essere rassicurata che il mio Angelo fosse con me ed io con lui,
non  solo  con  sogni  e  intuizioni.  Volevo  sentirlo,  vederlo,  palpare  le  altre  densità.  Volevo
concretezza !
In un’esperienza di vita, abbiamo sempre le due facce della stessa medaglia. Da un lato venivo
guidata dal mio bisogno di riconoscimento, e in questo senso, divenne una trappola. Dall’altro, tale
bisogno venne accolto dalla mia Coscienza superiore, che in particolare attraverso le sensazioni
fsiche sessuali, trovò il modo di provarmi che ero tangibilmente in contatto con altre dimensioni e
densità !

Finirla con la vittima sessuale !
Guardo il cammino che ho percorso dai miei 15 anni quando andava per la maggiore l’ambiente
musicale dei Béru – la cui canzone “Hélène e il sangue”, non mi lasciava indifferente – e non posso
fare  a  meno  di  constatare  l’espansione  progressiva  delle  credenze  tossiche  che  entrarono  in
risonanza con il karma di questa Hélène a cui non rimane che l’odio.
Allora, due decenni di cammino più tardi, motivata dalla volontà di uscire da quello schema di
fondermi col “male” (male = maschio, mal = male), mi feci travolgere dall’estremo opposto. Volevo
sradicarmi così tanto da ciò che credevo che alla fne i miei programmi di vittima sessuale giunsero
al loro termine…
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“Le vostre emozioni sono semplicemente il rifesso delle vostre credenze. Sono generate
dalle  vostre  credenze.  Se  le  vostre  credenze  rimangono  negative,  rigide,  limitanti,
raggiungeranno  un  centro  di  credenza  orientato  verso  l’involuzione  dell’Essere.  Al
contrario,  se  le  vostre  credenze  sono  aperte,  sane,  illimitate,  diventano  costruttive  e
alimenteranno il centro di credenza evolutivo e costruttivo. […]
Il centro di credenza mentale essendo la sede del potere psico-cinetico necessario a costruire
o modifcare la vostra fsicità, la vostra realtà, è in funzione dell’energia espressa da questo
centro di  credenza.  Il  potere di  creare la vostra  realtà risiede esattamente nel  centro di
credenza della mente.
Come candidati al Nuovo Mondo, diventa di capitale importanza imparare a sviluppare un
centro di credenza aperto e illimitato, sbarazzandovi assolutamente di ogni vostra credenza
limitante.” Quaderno dell’Angelo n° 10

Credevo  che  fondendomi  con  un’entità  rettiliana,  potessi  sbarazzarmi  di  ogni  mia  credenza
limitante. Tali credenze erano alimentate da pensieri rivolti spesso ad un’amica magrebina che,
mentre parlavamo di memorie di stupro, mi aveva confdato di essere stata violentata da un uomo,
che era intenzionato ad ucciderla. Riuscì a mettere insieme tutte le sue forze per trasformare il suo
terrore. Si mise ad accettare il suo carnefce e a guidarlo in modo sottile. Ed è così che scampò alla
morte.
Essere capace di accogliere il predatore, in effetti, rappresentava per me il segno inequivocabile che
si sarebbe operato un grande cambiamento.
Ne dipendeva la mia sopravvivenza !
Devo ammettere che tutti questi eventi messi in fla, non erano niente male. Un eccellente scenario
di fregatura in un eccellente corso di apprendimento ! Rispondendo alle mie aspettative, in modo
molto  astuto  e  furbo,  gli  operatori  SDS,  in  effetti,  hanno  saputo  trarre  vantaggio  dalla  mia
intenzione a “volere di più” e questa fu l’essenza del mio apprendimento.

Cambiamento di credenze : il percorso del combattente

Un fenomeno che non smetto mai di verifcare sul percorso del Servizio agli Altri, è che due passi
fatti in avanti (grazie alle mie esperienze e alle mie prese di coscienza), spesso sono seguiti da un
passo indietro.
Continuamente, usciamo da tempeste che fortunatamente distruggono ogni recupero, tipico del
nostro  sistema cerebrale binario  proprio  della terza densità,  di  consapevolezza.  Ordo Ab Chao,
questo  motto  massonico  proviene  da  una  delle  leggi  dell’universo.  Dal  caos  emerge  l’ordine.
Ordine che permette di ribaltare e far evolvere senza posa le nostre credenze duali.

Un cambiamento di densità passa inevitabilmente da un cambiamento di coscienza, quindi
di credenze. […] Ciò signifca anche che le credenze sono antinomiche alla coscienza. […]
Questo  vuol  dire  che  alla  fne,  prima  di  cambiare  completamente  la  densità  di  realtà,
l’uomo deve imparare  ad integrare  una  forma più elevata  di  coscienza.  Visto  che  ogni
cambiamento  di  coscienza  incide  profondamente  sul  processo  epigenetico,  quest’ultimo
può preparare la totalità del genoma umano al suo proprio cambiamento. […]
Diventare più spirituali,  vi  dovrebbe condurre a  comprendere  anche che  se  non avete
imparato  come integrare  i  vostri  errori  di  pensiero,  la  vostra  mente  potrebbe diventare
vostra nemica. Dato che gli errori di pensiero costituiscono le credenze limitanti. […]
Quando imparate a modifcare le onde cerebrali,  la struttura interna del vostro cervello
cambia,  i  vostri  pensieri  vengono  riorientati,  la  vostra  mente  si  apre  e  l’anima  può
manifestare il suo cambiamento di densità nella sua nuova realtà.  Quaderno dell’Angelo
n°10

Guardando  con  il  distacco  che  oggi  mi  è  possibile  avere,  una  delle  più  grandi  maschere  da
sovvertire – quindi i miei errori di pensiero da riorientare – per partecipare alla creazione di questo
nuovo mondo, riguarda la credenza di coppia, quella che mi fa continuare a sperare, quando mi
trovo sotto l’ipnosi dell’attrazione karmica. Sperare che una relazione a due sia ancora possibile
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secondo alcune credenze del passato sempre attive (ossia secondo schemi conosciuti di 3° densità
SDS),  signifca  rimanere  completamente  sotto  il  controllo  delle  emozioni/pensieri/ormoni  che
instilla il mio predatore hollMwoodiano dal suo posto di comando.
E’  assolutamente  impossibile  costruire  una  nuova  realtà  su  delle  fondamenta  votate  ad  auto-
distruzione !
Fintanto che una parte di me vuole consciamente o inconsciamente riservarsi il “privilegio” di una
relazione di coppia energivora, cercando di conciliarla con una presunta via SDA, io stessa saboto
il mio processo di transizione verso densità di coscienza superiori.
E’ proprio una delle lezioni di questa serie di interazioni con gli uomini e le entità maschili arrivate
ognuno a proprio modo nella mia bolla di percezione, che mi ha ribaltato.
Constatare, grazie alle mie esperienze e in seguito alle prese di coscienza, quanto fosse presente in
me  il  bisogno  di  colmare  una  voragine  energetica  con  una  relazione  duale  privilegiata  e
unidirezionale, signifca fare un passo indietro.
Se ascoltassi l’impulso primordiale che si esprime nelle mie profondità, percepirei quello che mi
avvicina al “Quorum di condivisione” e non a costituire una coppia. 
E’  questa la  sfda che mi propone l’Angelo :  orientarmi a stabilire un legame multidirezionale
attraverso un lavoro con più esseri, in vista di una realizzazione di una vera co-creazione nella
nuova realtà ?
Non è a caso che l’incontro di Graulhet coincida con l’abbandono delle mie vecchie credenze di
coppia (anche con un rettile !) e con la nascita di una vera emulsione di gruppo… gli inizi della
manifestazione di un Quorum.
Una relazione tra due individui, non è da bandire, anzi, un partnernariato, un lavoro di coppia può
rivelarsi estremamente prezioso per l’equilibrio delle polarità in sé, ripercuotendosi ovviamente
sulla sinergia di un gruppo.
Ciò che mi attendeva era di toccare la profondità della programmazione di coppia attraverso il
programma di attrazione karmico.
Perché, ad oggi, una cosa è certa : se un lavoro in binomio deve avere luogo, non sarei sicuramente
io a sceglierlo, ma in un qualche modo sarebbe la mia Coscienza Superiore ad impormelo, ed io
non avrei scelta !

Appuntamento RSA per concludere

La  mia  guida  usa  sempre  metodi  d’insegnamento  molto  pedagogici.  Parallelamente  a  questa
esperienza nella quale visitavo i meandri SDS, ne vivevo un’altra che mi indicava che non avevo
alcuna ragione di scoraggiarmi dato che un insieme di simboli mi mostrava che la via era ben
intrapresa.
Da che accettai di sottomettermi agli ingranaggi della Matrice (all’epoca la vedevo così) facendo
domanda al Reddito di Solidarietà Attivo (RSA), ebbi un numero incalcolabile di appuntamenti
con degli agenti Smith !
Nel 2012, ad Ariège, mentre era già un anno che benefciavo del RSA, ebbi un appuntamento con
una persona incaricata di “aiutarmi” a riorientarmi.  Era la prima volta che mi trovavo di fronte ad
un uomo in questo contesto. Ma soprattutto di fronte ad un vero psicopatico sadico.  Mi disse,
vedendo  che  non  volevo  mollare  sul  mio  progetto  dell’epoca  (allevamento  di  asini  e
accompagnamento per passeggiate, in autonomia) : “Sono qui per prevenire coloro che andrebbero
a sbattere dritto contro un muro ! Per esempio, proprio prima di lei, ho “riorientato” una persona
aggrappata alla pubblicazione del suo libro, persa già in partenza…”
Ebbi anche io diritto, dunque, alla prova fnale: passare davanti a un consiglio di una decina di
persone per presentare il mio progetto e sentirmi dire che avevo un cervello e le condizioni fsiche
per poter ampiamente trovare un lavoro nel campo alimentare !
Ero  sconvolta,  tanto  più  che  si  viveva  in  due  (col  mio  compagno  dell’epoca  che  non  aveva
nazionalità francese) con una sola RSA !
Tale periodo coincise con il mio trasferimento al Bézu. Per cui cambiai regione. E successe che le
procedure per la radiazione, vennero come cancellate ! Così, continuai grazie al Santo Spirito, a
ricevere  energia  dal  patriarcato  –  che  io  iniziavo ad accettare  con  meno senso  di  colpa,  visto
l’enorme lavoro di integrazione emozionale che impiegavo su queste terre Catare che avevano
subito l’inquisizione da questo stesso patriarcato.
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Sei anni più tardi, nel 2018, il Consiglio Generale dell’Aude, mi rinviò su un’organizzazione (la
BGE) incaricata di “aiutarmi” a realizzare il mio progetto di pubblicazione del libro dell’Epopea
della Coscienza.
Mi ritrovai di fronte a qualcuno di molto sensibile e sinceramente interessato al mio percorso, ed
era un uomo, il primo dal 2012 ! Lo scambio fu molto conviviale, cercò in tutti i modi di venirmi
incontro,  ma  giunse  alla  conclusione  che  il  mio  progetto  non  rientrava  nei  casi
dell’accompagnamento professionale che lui proponeva.
In conclusione, mi disse che avrebbe fatto in modo che l’amministrazione e i “suoi regola-menti”,
non  mi  mettessero  i  bastoni  fra  le  ruote.  Per  questo,  avrebbe  preso  contatti  con  la  famosa
consigliera  che  avevamo incontrato  a  tre  con Sand e  Jenael,  diventata  ora,  la  mia referente  al
Consiglio Generale.
La mia consigliera mi informò che entrambi avevano rifettuto bene. Si era appena creato un nuovo
organismo per  le  persone  che  avevano  un  progetto  artistico  e  innovativo  e  constatavano  che
corrispondeva perfettamente ai miei bisogni. Tale organismo si chiamava MAP’OC.
Una  volta  messo  per  iscritto  il  mio  cambiamento  orientativo,  lo  inserì  sul  suo  ordinatore  e
conoscendo il lavoro del Reseau LEO, affrontò un argomento che la inquietava. Di punto in bianco,
mi chiese : "Hai già incontrato qualche entità ?"
Ma guarda che domanda !
Quindi, le parlai del mio vissuto con Basile e mi spiegò che recentemente, anch’essa aveva vissuto
un’esperienza con una grande ombra nera presente nella sua cucina…

Dunque, cosa mi dicono i simboli ?
Mi presentano lo specchio della mia evoluzione e mi indicano che un ciclo temporale si conclude.
Molti anni prima, completamente in ribellione e piena di sensi di colpa rispetto al sistema che mi
permetteva  di  sostentare  i  miei  bisogni  vitali,  attirai  l’archetipo  del  peggiore  agente  Smith
incaricato di espellere tutti coloro che non corrispondevano al suo progetto uscendo dai casi della
Matrice (come la realizzazione di un libro).
Sei anni più tardi, dopo averne passate di tutti i colori, mi ritrovo, per la seconda volta, di fronte ad
un uomo e proprio per la pubblicazione di un libro ! Questa volta non avevo né mal di pancia né
sudori freddi, ma una tranquillità interiore. Attirai una situazione opposta. Certo, un agente Smith,
ma estremamente conciliante al punto da ricorrere alle sue conoscenze del sistema in modo da
guidarmi nell’attraversamento delle maglie di questo stesso.
L’energia maschile dell’inizio del ciclo si è completamente metamorfzzata. Questo mi dimostra
che con una trasformazione dei miei programmi di rivolta contro un sistema repressivo, questi può
diventare un aiuto per imparare a giocare con la Matrice piuttosto che rimanerne vittima.
Altro simbolo importante : la polarità maschile aveva bisogno delle competenze complementari
della sua controparte femminile (detentrice di qualità sciamaniche) per poter aprirmi una nuova
porta creatrice e innovativa…
Quella del MAP’OC che io traduco con “la mappa dell’oca”. La “langue d’oc” (lingua d’oca) della
regione Linguadoca, in origine fa riferimento al linguaggio simbolico degli iniziati Catari e Cagots :
il linguaggio degli uccelli.
Nel gioco dell’Oca, si procede a spirale e con i numeri che appaiono sulla carta del gioco i segni che
ci invia il nostro Angelo per avanzare sul percorso iniziatico della Ricerca del Graal.

“Il gioco dell’oca permetterebbe di comprendere meglio il mondo. Il suo tracciato a forma
di  spirale  ricorda  il  labirinto  da  percorrere  per  arrivare  alla  conoscenza.  Ponte,  pozzi,
prigione,  morte,  sono  anche  fgure  del  percorso  che  fanno  riferimento  alla  mitologia.”
Wikipedia
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Per concludere questo testo, ricevo una proposta di incontro (non una convocazione !) e scopro il
logo del MAP’OC. Un uomo solare o uomo-leone (il Leo) mi ricorda ancora la sua presenza “al mio
fanco” nell’evoluzione di questo gioco di creazione…

* * *

Tutto  il  sistema di  simboli  che  si  manifestava  parallelamente  al  mio  essere  immersa in  acque
torbide con Basile, mi indicava che seguendo scrupolosamente i segni (o le oche !), un processo di
trasformazione del mio legame SDS al sistema patriarcale, poteva portarmi al centro della spirale :
“il Paradiso dell’oca, o la terza densità SDA.
In tutto ciò, una complementarietà di energie maschile e femminile in me mi procura l’energia per
galoppare  verso  un  colle,  un  nuovo  punto  di  vista  sulla  mappa  del  Grande  Gioco,  la
manifestazione di un Quorum…

Hélène
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